
제2회 상수도요금조정심의위원회 회의록

 회의개요

 ○ 일   시 : 2023.12.20.(수) 10:00

 ○ 장   소 : 동부수도사업소 회의실(3층)

 ○ 참석위원 : - 내부위원(5명) : 소장(위원장) 및 각과장

              - 외부위원(4명) : 오경옥, 박미자, 진미숙, 송명숙  

               ※ 간사 : 요금과장

<회의내용>

【간사】

  ○ 지금부터 요금조정심의위원회 진행순서를 말씀드리겠습니다. 위원장의 인사말씀

에 이어 안건 상정 배경을 설명드리고, 본안 심의 및 결정순으로 진행하도록    

하겠습니다.

  ○ 심의안건은 총 1건으로써 위원님들께 나눠드린 자료와 같이 광진구 000 수용가

에 대한 상·하수도요금 조정 심의 건입니다. 

      먼저 위원장의 인사말씀과 개회 선언이 있겠습니다.

  (인사말씀 : 내용생략)

【간사】

  ○ 그럼, 오늘 안건에 대해 이미 위원님들께 나누어 드린 심의자료의 내용을 간략

하게 설명드리도록 하겠습니다. 심의 안건은 총 1건입니다.

  ○ 해당 심의자료는 광진구 000 수용가로 2023년 10월분 요금이 급증하여 요금심

의위원회 회부 요청된 사안입니다. 출장결과 누수여부 등 이상이 발견되지 않은 

사항이며...(심의자료 설명 : 내용생략)

【위원장】 

   ○ 위원님들께서는 배포해 드린 자료를 검토해주시고, 자료의 내용에 대해 궁금하

신 내용이 있으면 말씀해주시기 바랍니다. (잠시 후)



【위원장】

  ○  저번 심의건처럼 이번에도 직전 4개월 사용량에 비해 10월 납기 사용량이 갑자기 

늘었는데, 이 건도 수용가 과실로 인한 누수 가능성은 확인해보셨나요?

【간사】

  ○  10월 납기 사용 격증후 계량기 교체하여 약 1개월 뒤 정기검침하였으나, 이후 

추정 사용량은 평상시 사용량 근사치인 37㎥로 돌아왔습니다. 10월 납기 정기

검침 당시 사용량 격증을 확인한 검침원이 1차적으로 별침 정지 상태를 확인하

였고, 이후 민원인 및 동담당자가 출장하여 별침 회전여부를 재확인하였으나 별

침은 정지한 상태였습니다. 

【현장민원과장】

  ○  누수가 없는 것을 확실히 확인하셨나요?

【간사】

  ○  현장 출장시 수리한 흔적이나 교체한 흔적은 없었고, 누수가 발생했었다고 

판단하기가 어렵습니다. 또한, 수용가측에서 누수가 없었음을 강력하게 주장

하고 있어 더 이상 논의하기에는 무리가 있을 것 같습니다.

【오경옥 위원】

  ○  계량기 검정 결과는 어떻게 나왔나요?

【간사】

  ○  계량기 검정결과는 정상으로 판정되었습니다. 전이유량 0.76%, 대류유량 

0.21%, 평균오차율 0.5% 으로, 계량기 비정상 판정기준은 ± 4%입니다.

【위원장】

   ○ 간사님께서 말씀해주신 걸 종합해보니, 계량기에도 이상이 없고, 새 계량기는 

정상사용량으로 측정되고, 누수도 없다면 경정 심의 의결에 문제가 없다고 보

는데요. 위원님들께서는 더 궁금하시거나, 발언하실 것이 있으십니까?



【위원 일동】

   ○ 없습니다.

【위원장】

   ○ 위원님들께서 더 이상 발언하실 것이 없다고 하시니, 심의 결정에 부치겠습니다.

     - ’23년 10월 요금 296,080원(상 163,450원, 하 111,040원, 물 21,590원)에 

대하여 직전4개월 평균사용량 47㎥를 기준으로 산출하여 93,340원(상 

61,850원, 하 23,500원, 물 7,990원)을 부과하고 차액 202,740원 (상 

101,600원, 하 87,540원, 물 13,600원)을 감액 경정한다.

     - 이의가 있으신가요?

【위원 일동】

   ○ 이의 없습니다.

【위원장】

   ○ 그럼, 수용가 1건의 심의안건에 대하여 감액 경정 조정합니다. 

     위원 여러분 바쁘신 가운데 참석해 주셔서 감사드립니다. 수고 많으셨습니다.

【간  사】

   ○ 이상으로 제2회 상수도요금조정심의위원회를 폐회하겠습니다. 감사합니다.


